
Giulianova. Scuole. Oggi incontro sindaco-dirigenti scolastiche. La
relazione per la “De Amicis” sta per arrivare mentre i lavori per la
scuola  di  Colleranesco  riprenderanno  ma  difficilmente  saranno
conclusi  per  l’avvio  dell’anno scolastico.
Incontro oggi in Comune tra il sindaco Francesco Mastromauro, affiancato
dalla vice con delega alla Pubblica istruzione Nausicaa Cameli e
dall’assessore ai Lavori pubblici Gian Luigi Core, con le dirigenti
scolastiche Carmen Di Odoardo e Angela Pallini.
L’incontro è stato voluto per ragguagliare le due dirigenti in merito
alla relazione sulla “De Amicis” commessa all’ingegnere Claudio
Modena, professore ordinario di Tecnica delle Costruzioni dell’Università
di Padova, per dirimere la questione del contrasto tra la perizia dei
consulenti tecnici della Procura della Repubblica e quella
dell’ingegner Ernesto Martegiani, nonché relativamente ai lavori sulla
scuola di Colleranesco.
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“Il prof. Modena, che pure ha acquisito gli atti ed eseguito un apposito
sopralluogo – dichiara il sindaco – ci ha detto, dopo essere stato
sollecitato, che manca pochissimo per la consegna della relazione sulla
“De Amicis”, la cui definitiva messa a punto ha richiesto ulteriore tempo
per la necessità di definire alcune verifiche tecniche. Quanto alla scuola
di Colleranesco – prosegue Mastromauro – i lavori, pur avviati e condotti
con sollecitudine, tanto che la ditta incaricata lavorava anche il sabato,
sono stati interrotti il 29 maggio scorso dal direttore dei lavori ing.
Paolo Nepa per la necessità di redigere una perizia di variante tecnica e
strutturale, non prevista ne’ prevedibile perché emersa in corso
d’opera. Di conseguenza sia Nepa che il progettista, l’ingegner
Mario Malatesta, hanno dovuto approntare tutta la documentazione
necessaria per la richiesta di una nuova autorizzazione sismica da
avanzare al Genio Civile di Teramo, necessaria per la prosecuzione dei
lavori. Nel frattempo il nostro Ufficio tecnico ho provveduto a
contattare i tecnici del Genio Civile i quali hanno riferito che,
trattandosi di una parziale sanatoria, i tempi del rilascio potranno
superare quasi sicuramente quelli di rito. Di conseguenza, a causa di

https://www.giulianovanews.it/2018/06/giulianova-scuole-oggi-incontro-sindaco-dirigenti-scolastiche-la-relazione-per-la-de-amicis-sta-per-arrivare-mentre-i-lavori-per-la-scuola-di-colleranesco-riprenderanno-ma-diffici/
https://www.giulianovanews.it/2018/06/giulianova-scuole-oggi-incontro-sindaco-dirigenti-scolastiche-la-relazione-per-la-de-amicis-sta-per-arrivare-mentre-i-lavori-per-la-scuola-di-colleranesco-riprenderanno-ma-diffici/
https://www.giulianovanews.it/2018/06/giulianova-scuole-oggi-incontro-sindaco-dirigenti-scolastiche-la-relazione-per-la-de-amicis-sta-per-arrivare-mentre-i-lavori-per-la-scuola-di-colleranesco-riprenderanno-ma-diffici/
https://www.giulianovanews.it/2018/06/giulianova-scuole-oggi-incontro-sindaco-dirigenti-scolastiche-la-relazione-per-la-de-amicis-sta-per-arrivare-mentre-i-lavori-per-la-scuola-di-colleranesco-riprenderanno-ma-diffici/


questa situazione ripeto imprevista e non prevedibile, l’ultimazione
dei lavori non potrà aversi prima dell’inizio del nuovo anno
scolastico”.


